



Indice Corporativo

HR Ratings Destaca Gestión De Quintana Roo

Cuando varias entidades federativas están bajo revisión por lo abultado de sus deudas destaca el desempeño que ha logrado el estado de Quintana Roo. Fíjese que la calificadora HR Ratings acaba de emitir una nota positiva para el estado que tiene como gobernador a Roberto Borge por el buen manejo de sus obligaciones crediticias con ingresos locales que promedian una tasa anual de crecimiento entre 2012 y 2015 del 35%, que ya quisieran tener otros estados.

Quintana Roo, acertadamente ha destinado una mayor cantidad de recursos a la Inversión Pública y ha contenido el Gasto Corriente, a pesar de la inflación y de los crecientes requerimientos del Sector Público —señala la calificadora en sus valoraciones en materia de gasto.

Estas estrategias han permitido la estabilidad a pesar de la ligera disminución de los Ingresos Federales que se dio durante el 2015.

Ante tal escenario la agencia HR Ratings, dio a conocer la nueva calificación crediticia asignada a Quintana Roo equivalente a BBB-, valoración en escala local, que significa que el Estado ofrece seguridad para el pago oportuno de sus obligaciones de deuda.

Y bueno, se espera que Quintana Roo continúe con la tendencia creciente observada en sus ingresos propios y que el manejo de la tesorería reflejado en los niveles de liquidez, continúen fortaleciéndose, para lo cual se continuará monitoreando la información financiera del Gobierno Estatal —señaló la agencia calificadora.

De acuerdo a la prestigiada agencia internacional, mejoró la calificación de Quintana Roo, debido principalmente a la mejora que se ha observado en las métricas de Deuda del Estado y al Balance Primario, así como a las expectativas de que estos niveles se mantengan en los próximos años.

Asimismo recaló la importancia de que la Entidad continúe con políticas para la Contención del Gasto corriente, situación que de concretarse se verá reflejado positivamente sobre las finanzas del Estado.

En fin, se trata de uno de los estados que no tiene en la deuda pública una preocupación.